
横田地域学校再編統合推進委員会

第３回学校部会

日時：令和5年 2月 16日（木）19:00～20:30

場所：雲州算盤伝統産業会館２階 大研修室

部長あいさつ

〔協議事項〕

１ 令和５年度交流・合同学習計画について（状況報告）

【川角校長先生より説明】

・現在、別紙の通り各学年部での活動を計画

・青色部分は以前からある活動。特別支援学級の緑色行事は仁多地域、横田地域合同活動と

なる可能性あり。

２ ふるさと教育にかかる検討状況について（状況報告）

【加藤校長先生より説明】

・12 月に各学校のふるさと教育担当教員で協議を実施。

・2月に各学校長と各地区公民館長で集まり意見交換を実施。

・各校共通に行っている活動（米作りなど）は、例えば、横田地区内で一本化することで時間

面、経費面のメリットがあるとの意見あり。

・各校区の特色ある活動は、公民館長との意見交換でも「学年で重点化する地区を決めて取り

組む方向がよいのでは」との意見があった。

・ただ、統合小学校開校前に「○○年生の活動は××地区で行う」と確定することは難しい。

・現在の案としては、各地区の特色ある活動をリスト化し、統合小開校後の教員で活動を選べ

るよう準備することを考えている。

・公民館長からは「ふるさと教育の内容は、教育課程に沿って学校主体で決めてよいのでは」

との意見もあったが、まずは各校にて候補をピックアップし、公民館長や保護者、地域の方

から相談しながら進めていきたい。

【出席者発言 要旨】

・ふるさと教育の活動リストは、いつ頃完成させる予定か。

→ （加藤校長先生）令和 5年度 1学期末を目指している。

・上記リストが出来た後、令和 6年度から試行することができないか。

→ （加藤校長先生）同様な意見が担当者会議でもあった。交流活動に合わせて実施する

可能性もある。

３．今後の予定

・３月２日（木） 第３回全体会にて状況報告

・令和５年度第１回学校部会は、６月頃を予定



＊その他

【出席者発言 要旨】

・統合までに、統合に関わる児童に現横田小の教室だけでなくトイレなどの施設も体験させて

ほしい。

→ （川角校長先生）交流活動の場面等で対応可能。

・保護者にも同様な機会が必要な気がする。

→ （事務局）令和 5年度に統合小に向けた施設改修設計を予定している。設計を進める中

で、保護者の方へ現地説明をするなどの機会が設けられるかもしれない。

・令和 6年度の 1日入学は、4地区の幼児園児が現横田小に集まることになるのか。幼児園児の

保護者にも学校施設の体験をしてもらった方がよいと思う。

→ （事務局）1日入学はそうなると思うので、保護者対応を含め今後検討させていただく。


